
 

 

 

                                  ATA 001/2015 
Aos oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e quinze, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 

vereadores Dulce Bettu Zanella, Leandro Caproski, Lindonês 

de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, 

Amarildo Francescon, Jair Campagnolo, Dilamar Ferreira 

Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal , a 

Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no 

uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos agradeceu a confiança dos vereadores em 

Elegê-la Presidente, disse que o trabalho tem que ser feito com a 

colaboração de todos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da 

Câmara,  Vereador Leandro Caproski,, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura 

da Pauta Número 001/2014, que indica a matéria a ser discutida e 

votada nesta sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e 

aprovada com as seguintes proposições: Projetos com pedido de 

regime de urgência: Não tem. Matéria em segunda discussão: 

Não tem. Matéria em primeira discussão :Não tem. Indicações: 

Indicação 001/2015 – do Vereador Dilamar Ferreira Borges. 

Demais proposições: Não tem. Logo após, passou-se a leitura da 

Indicação 001/2015, tendo o Vereador Dilamar,proponente da 

indicação, dito que este é um pedido da família do Sr. Alceni 

Tordetti, pois quando o leito transborda o fato causa sérios 

prejuízos para o proprietário Alceni, estragando também a estrada 

que liga Morangueira ao passo da Lage. Diz que para que sejam 

bem atendidas as famílias do município, tem que ser feito aquilo 

que eles necessitam. Como  não  haviam  outras matérias para 

discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  Livre: o 

Vereador Dilamar cumprimentou a todos, o assessor Lenito e ao 

Feline e em especial os ouvintes da Rádio Cidade, que agora 

podem  acompanhar melhor os trabalhos do Poder Legislativo.  



 

 

 

Disse que esta começando mais um ano que será de muito 

trabalho e que vai exigir melhorias na saúde da população, com 

um melhor atendimento no hospital e, principalmente, horas-

máquina para todos os produtores rurais que necessitam e têm 

direito, independentemente de sigla partidária. Convidou a todos 

para que participem do grande evento que está sendo preparado, 

com a vinda do Padre Alessandro Campos, no próximo sábado.  

Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, convocou os 

seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 

realizada no 22 de janeiro deste ano, neste mesmo local,  às vinte 

horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-

x-x-x-x-x-x-x-. 

 

    ____________________ 

         Dulce Bettu Zanella 

        Vereadora  Presidente 
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                                            Lorileno Cerato Reveilleau 

                                                Assessor Jurídico 
 


